



Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2022

Verleihung des Kulturpreises der Stadt Basel 2022

P221280

1. Der Regierungsrat verleiht den Kulturpreis der Stadt Basel 2022 an das Performance-Kollektiv «Les Reines Prochaines & Friends».

Begründung

Der Regierungsrat vergibt den Kulturpreis 2022 an das Performance-Kollektiv «Les Reines Prochaines & Friends». Er würdigt damit das umfassende künstlerische Werk des Kollektivs zwischen Musik, bildender Kunst, Theater und Performance, seine nationale wie internationale Ausstrahlung ebenso wie die vielfältigen Netzwerkaktivitäten, welche das Basler Kulturleben seit über 35 Jahren prägen. Für dieses umfassende kulturelle Engagement sollen «Les Reines Prochaines & Friends» mit dem Basler Kulturpreis geehrt werden.

